

Salon a'izar de cuatro reales dianos, ó sea en el quinto reales al año. Se lee oficio ó recd la primera que se recibió manifestando qd
que los excesos de sus fondos y atenciones perturbadas, se viera obli-
gada la Archicofradie del aumento del que se trate. El Presidente
manifesta a la Junta qd sorprendido por esta comision
ultimo convocó un sesion extraordinaria a la Junta directiva y
que este teniendo presente los mis principios de este asunto acordó
que pasara la comision a la Comisión de Pomento a fin de
qd la Junta general informada debidamente pudiera resolver
como convenia al decoro de la Corte aizar. Se lee desde luego el
dictamen de la Comisión de Pomento, en el cual fundándose en
los favores que había recibido la Archicofradie del Instituto, en qd
este no había reclamado de aquella la egemonia del und sefor-
mcl a la qual ascendió en su dia el Capellán que recibió la con-
tad, no como alquiler qd, como a limosna, qd que el uso de los
muebles del Instituto no suponía de este, puesto que lo compró con
la Archicofradie, condición especial qd tanto habla la fával
del mismo Instituto y a otras circunstancias de no menor impor-
tancia, propone qd se conteste a la supuesta Archicofradie
qd no concuerda el Instituto al aumento del alquiler, segun qd
que se ha de atender a los principios vigentes qd formar ley
en esta Corporación, durante el año actual y qd se les mani-
festen en la contestación al oficio recibido ultimamente las varia
obsevaciones qd considera en el considerando del informe. Abierto
discurso en la qd tomaron parte los H. Domingo d. Casimiro y Madrid
quedó aprobado el dictamen. Se levantó la sesión a las nueve.
Salón del Inst. med. Valencia 28 de Marzo de 1906.

El Presdte

M. Venero de godó

Junta directiva del dia 9 de Abril de 1906

Presd. del Dr. Venero

- Il. concejante
Navarro
Sangal
Pattier d'Alf. del acta anterior qd fue aprobada -
Madrid
Cartell
Domingo d. L. cion General de Estudios, sobre el título del Fr. Vélezas, expedida por
- Se abrió la sesión a las diez meno cuarto, con la lectura
- Se da cuenta de habeas remitido al Dr. Domingo, aprecia
tanto en Francia la certificación, en la qd se copia la de la Direc-

este secretario y visitada por el Presidente, por el Dr. Gobernador Civil, legado de por el Comité Francés, incluyéndola en esto que se calificó como certificado de su recogida a su tiempo. La Junta queda satisfecha.

El Sr. Padilla manifiesta que entre la Comisión económica para el Presidente de los Estados Unidos para que se constituye, como a presentado en el Hospital general, es preciso que lo Pueda poner en oficio presidente de la Junta Administrativa de este Hospital general sin ningún comunicado se puede resolver la Junta en lo acordado.

Se manifiesta haberse recibido de la Sociedad Galense una serie de Créditos y poemas, la memoria leída en la Junta general de Accionistas, de los Hs. Leglata y González Nodalgo la primera entrega del tratado elemental de la Fisiología humana de Beclard, al Dr. Dr. Moro Ruiz Gorres una entrega del tratado práctico y análisis químico de las aguas minerales potables y económicas de Oñate Henry, pone a disposición del Sr. Martínez y Martínez los topógrafos y mapas de la Ciudad de Málaga y del Dr. Lepout cuatro ejemplares de la Guía práctica para elegir las operaciones de los calzados, añadiéndole dar cuenta a lo general y proponer que pase el ejemplar de la Sociedad Galense al trámite, los de Beclard y Henry a la Comisión de Adiciones para que los anuncie, comunicando ante el Dr. Bibliotecario para que sea si han recibido los poemas entregados del último, y estos cuatro ejemplares del Dr. Lepout a la Biblioteca otras órdenes y otros a la Dirección de Adiciones cumpliendo con las ideas del Sr. Presidente, pasando a este Director un ejemplar sobre el Tratado de Beclard.

Se han escuchado de una comunicación del Tribunal de Cuentas, de la escusadura de ante el señor público y agradeciendo la invitación; de otros de la Sociedad Económica de Amigos del País, con el mismo objeto, del otro del Sr. Conde de Vacaembu con el propio, añadiendo por autorizaciones de V. S. el agradecimiento que habían visto la invitación del Hon. y su sentimiento por no poder acudir ya, habiéndose precipitado su viaje, de otra parte el Dr. Francisco Sastre, agradeciendo el testimonio de gratitud que se le otorgó, y nombrando para representarla a D. Miguel Fernández de la otra parte del Sr. Martínez Miquel con el propio objeto nombrando a D. Lorenzo Sevilla de obsequio acuerdo dar cuenta a la Junta general.

Se leyó una comunicación de la Comisión central del vacunarioista
el que el pago de los vacunados en el mes del Agosto, ascendiendo a
y acordándose se pide al Ayuntamiento

Se leyó una comunicación del Dr. Bibliotecario, tratándose una
nota de los periódicos recibidos, del cual consta que están todos en
muy buenos el Látigo médico que no se ha reñido ningún en-
cuentro y de los periódicos de Prensa peticionando que se responda
que se ha recibido el ult.º, acordándose se señalan los que faltan y
se suspende la reunión del Pleito a la indicación del Látigo.

Se anuncia que el Dr. Foggio no ha recibido los viñetas del Bo-
letín de Prensa, Abad, Alzaga y Moncada del pasado año, que
el Dr. Baigorri de Neuquén también recibió el del año del año anterior y
que algunas comunicaciones del Dr. Bourguet no ha recibido los an-

exclusivamente
ue último tomo, si le manifieste que no hay lugar a satisfacción
de exactas que solicita y que quedan a su disposición los cien
ejemplares de las viñetas que se le presentan.

Se da cuenta de haber recibido por conducto del Dr. Venturini cuan-
tos diplomas de la Acad. filarmónica dramática de Valencia de ho-
nores honorarios para los H. Caballeros Domingo Sánchez y Sáenz,
acordándose se le propone a la Sociedad correspondiente y a los de
Académica correspondiente de la de M. y C. de Granada a favor del
Dr. S. Sánchez, Sáenz y Sánchez, Sánchez, Castell, Chivoy y Moreno, a-
cordando se les agradece y se distingan a los intervinientes.

Se da cuenta de los recaudos de gastos de la reunión de consejo en el
cuarto trimestre del año anterior que ascendió a 286 v. 90 m., lo que
previo la advertencia del Dr. Benito para que se justificara el gasto
de sellos de franqueo por medio de relaciones de las comunicaciones que
los recibieron, y visto el informe del Contador fue aprobado.
También lo fué la del 1º trimestre de la misma Secretaría, de
que de igual advertencia y lectura, lo que ascendió a 219 v.

Se da así mismo la de igual trimestre de la facultad de gob. que as-
ciende a 203 con 22 y también despuedo una ligera observación
de los mismos trimestres de la Comisión de Hacienda y se observa mutuo
que asciende a la summa de 3.069 con 96. Se lee una comunicación
de los Contadores con fecha 26 de Mayo, acorriendo las cuentas
generales del año anterior, ascendiendo el cargo total a 179.569 v.

16 m.; la dota a 117.436 con 25 m. resultando liquidados los fondos en todos conceptos la cantidad de 19 m. con 25 m. y en debar en avios socios segun las relaciones que se citan.

A propuesta dello Domingo